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Commissione Regionale TAM – Emilia Romagna 
Verbale di riunione n°61/2023 

 
 
Il giorno 14 Novembre ore 20.45, collegati video-conferenza Meet, si è riunita la Commissione 
Regionale TAM per discutere e deliberare sul seguente Ordine del giorno:  

 

 
Sono presenti alla riunione: Chiara Orsatti, Giovanna Barbieri, Edoardo Pinotti, Cristina Feruli, Silvia 
Toscani, Stefano Gentilini, Barbara Ferrari, Alessandra Cattini ed Edda Pattuzzi. 
 
 

Si procede nell’esame dei vari punti all’OdG: 

1- Approvazione verbale precedente 

Chiara O. mostra ai presenti il verbale n.60. La commissione approva. 

 

2- Programmazione attività 2024 

Giovanna B. espone della possibità di visita di Bosco Forte (zona Foce del Po), si pensava come data il 
28/01/2024. Vista la tipologia di attività, potrebbe essere considerato un aggiornamento regionale 
TAM. 

Chiara O. riferisce delle due escursioni a Lesignano e Corchia. Cristina farà Vetracchio, Montecoronato 
e tre gite a Campigna per 100 bambini di scuole locali. 

Stefano G. si occuperà del censimento di impianti di risalita del riminese e di Monte Falco. 

Visita al Centro ENEA (come da verbale n.60). 

Edoardo P. chiede se ci sono novità sui finanziamenti richiesti in quanto si potrebbero utilizzare per 
l'ampliamento, con altre escursioni, del volume "Alternative in Appennino" sfruttando eventuali 
finanziamenti. Valutiamo il numero di schede e poi si potrebbe pensare di aggiornare il testo 
precedente oppure farne uno nuovo.  

Per il finanziamento degli OTTO, sono stati utilizzati 250 euro per pagare gli ingressi alla diga. E' da 
spendere il residuo di euro 400 entro il 20 novembre. Giovanna B. propone delle spille oppure il 
tondino da cucire. Scelta la seconda idea, Giovanna chiederà un preventivo. 

Obbiettivo è arrivare a gennaio con un elenco + gite sezionali  

 

3- Corso regionale TAM 2024 
Finchè non abbiamo finanziamenti, non possiamo programmare nulla. L'idea è quella di strutturarla 
come il corso precedente con esame finale da diluire in un week-end alle Foreste Casentinesi. 
Prevedere anche dei momenti on-line. 
Vista la sede CAI di Bologna decentrata, Giovanna B. vorrebbe chiedere a Modena di far fare le lezioni 
in sede. 
 
 

4- Evento formativo 2024 sul clima 

Era un proposta di Elisa. Attendiamo entità finanzianti. Edda la sentirà per una data. 
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5- Varie ed eventuali 

Federico D.P. ha trasmesso il modulo per la candidatura per il posto vacante in commissione. La 
candidatura va mandata al segretario del GR, deve essere approvata dal GR e la nomina sarà effettiva 
da gennaio 2024. 

 

La seduta è tolta alle ore 22:35. 

 

 


